



Nachrichten in der Schule

Zeitungswerkstatt



70.678

70.678 Ausgaben der Stuttgarter Nachrichten (StN) werden pro Erscheinungstag im Pressehaus Stuttgart gedruckt. Doch das ist längst nicht alles: Eine ganze Reihe von kleineren Zeitungen drucken die Seiten und Artikel der Stuttgarter Nachrichten auch bei sich. Sie sind die Partner der StN. Zählt man diese hinzu, erscheinen die Stuttgarter Nachrichten etwa 500.000 Mal – und zwar in ganz Baden-Württemberg und auch darüber hinaus.



115

115 Menschen arbeiten in der Redaktion daran, dass die Stuttgarter Nachrichten täglich erscheinen. Darunter sind 85 Redakteure, die Artikel schreiben und 30 weitere Mitarbeiter, die für die Bildbearbeitung oder die Gestaltung der Zeitung zuständig sind.



15

15 Stunden lang wird pro Tag an den Stuttgarter Nachrichten gearbeitet. Die Redakteure beginnen morgens um 10 Uhr mit ihrer Arbeit. Abends gegen 20 Uhr wird die Zeitung zum ersten Mal gedruckt. Der letzte Druck beginnt um 1 Uhr nachts. Bis dahin bleiben einige Redakteure an ihrem Schreibtisch, um laufend Artikel zu aktualisieren, zu verbessern und auszutauschen. Denn auch abends passiert oft noch Wichtiges in der Welt.

**Tolles Angebot
für eure Eltern
auf der
Rückseite!**

Alles drin, näher dran

**STUTTGARTER
NACHRICHTEN**

